

TERRIBLE AGRESSION

21/03/2025, à Roanne

Une terrible agression a eu lieu au centre de détention de Roanne.

Vers 13h30, une odeur de fumée se dégageait d'une cellule du D0 gauche.

Les surveillants se sont rendus sur place afin de procéder à une levée de doute et inspecter la cellule incriminée.

Le détenu a été placé dans une salle d'activité et les surveillants ont procédé à une fouille par palpation réglementaire.

Sans aucune raison, le détenu a donné un violent coup de poing à un surveillant, occasionnant une plaie profonde à la tête, puis il continua en donnant un nouveau coup de poing au second agent, lui occasionnant une potentielle fracture de la mâchoire.

Le bilan est très lourd chez les personnels de surveillance, 3 surveillants blessés dont 2 qui finissent aux urgences !!!

L'UFAP-UNSa Justice remercie l'ensemble des agents qui sont intervenus afin de maitriser ce voyou.

Alors que les agents sont de moins en moins nombreux, que les heures supplémentaires explosent et que notre direction se complaît dans une gestion cataclysmique des personnels, **L'UFAP-UNSa Justice** exige un changement radical de politique.

L'UFAP-UNSa Justice exige une politique disciplinaire stricte et adaptée, non à l'absence systématique de quartier disciplinaire.

L'UFAP-UNSa Justice exige une gestion RH adaptée et humaine, une meilleure gestion des CET et du service de nuit.

Le centre de détention de Roanne est à la croisée des chemins, sans une politique adaptée, les agents vont continuer à fuir cette administration qui pense plus au confort de la population pénale, souvent au détriment des agents.

L'UFAP-UNSa Justice accompagnera les agents qui souhaitent saisir la justice.

Jean-Louis Picornell pour l'UFAP-UNSa Justice